

## 令和7年度 第1回 川南町議会報告会アンケート(回答)

### ■ 参加いただいた皆様からの御意見

---

#### 開催時期について(いつ頃が良いか)

- ・「3月議会でのことで4月中にお願いしたい。」
- 

#### 開催時間(いつ頃が良いか)

- ・「18時から20時」
  - ・「14時から16時」
  - ・「18時から」
- 

#### 内容について(分かりにくかった点)

- ・「結局発言したのは数人の議員の方だけで、発言も無く座っているだけの議員の方が大半でした。今日みたいな進行が続くのであれば、別に出席していただかなくても良いんじゃないでしょうか？」
- 

#### 御意見

- ・「議会体制も変わり、とってもおだやかでスムーズで分かりやすかったです。蓑原さん、河野浩一さん、河野禎明さんしっかりがんばって下さいネ。」
- ・「町政運営方針は素晴らしいと思うが、お題目だけで終らず具体的にどうするかを追及してほしい。」
- ・「議長のあいさつが長すぎる。⑤について和解とあるが、和解せず決したほうが今後の問題提起として良かったと思う。」
- ・「大きな災害、移住者への川南のいい所に、水質安全をとり入れてもらえるとうれしいです。※水道料金はやさしくおねがいます。」
- ・「子育て支援センター使用料で町外の方も無料にしてください。」

- ・「都農町みたいに、必ず地区に加入するようにすると良いのでは。(個人世帯)」
- ・「今回議員の皆さんが、それぞれにきちんとした考えをもって協議されていると感じました。  
以前と比べて、川南町の未来が明るくなってきたような気がします。今後に期待したいです。」
- ・「年4回の開催を目指しているとのことですので、より様々な事柄についてご説明頂けるとありがたいです。」
- ・「議会の傍聴に行けない者にとってもよい機会になりました。」
- ・「風通しの良い議会になり大変良い事だと思います。」
- ・「文化ホール・図書館の指定管理者選定については、ずっと不可解に感じていたので、今回の説明は有難いと思いました。現在の状況の説明と受けとめました。しっかり検証して頂きたいと希望します。」
- ・「中村議員の説明はとても分かりやすい。以前の報告会よりスムーズに進み良かったと思います。」
- ・「本会議等で議論した内容」
- ・「川南もやっと新しく船出したのかなあと感じました。新しい議員さんの自己紹介を聞きました。今までと違うなと一番に感じました。これからの川南町がどのように変わっていくのかしっかり見守っていきたいと思います。自治公民館がスタートして10年経ちました。活動の差がありすぎると感じます。今一度考えてみるのもいいかと思っています。自治公民館の役員の給料が高すぎると感じますが活発な意見ができましたネ。」
- ・「引き続き頑張ってください。」

- ・「元気アップ事業の公平性が必要ではないのか。身近にある百歳体操にもっと力を入れてもらいたいとの意見はもっともだと思いました。6月1日付で議会だよりが出ると言われたがこの報告会に出してもらいかった。」
- ・「おつかれ様でした。」
- ・「以前と比べ、平和的な報告会でありました。」
- ・「色々な意見を聞いて良かった。」
- ・「司会者、町議以外にするのが良い。」
- ・「川南町住民、赤ちゃんから寝たきりの人、物の言えない人たちも意見はあると思います。その住民のバランスを取るのが議会だと思えます。もれなくとはいませんが、皆に等しくいくように!!」
- ・「図書館の指定管理者の件。公文書が偽造されたことは町においてありえないことだと思う。偽造した方は公文書偽造罪にあたり犯罪です。和解したとしても明らかにすべきです。川南町民として恥ずかしいです。」
- ・「図書館の指定管理者の件。公文書が偽造されたことは町においてありえないことだと思う。偽造した方は公文書偽造罪にあたり犯罪です。和解したとしても明らかにすべきです。川南町民として恥ずかしいです。」
- ・「若い人居ないなー、と思って見てましたが「思い込みで発言するおじいちゃん」「ソースも明らかにせずある場所では～とだらだら話すおじいちゃん」「個人的な要望を話すおじいちゃん」「要望でも何でもなく自分の意見を発表するおばあちゃん」が大半で辟易しました。そりゃ若い人来ないな、金曜ロードショーでトップガン観てた方が有意義に感じました。議会報告会だと聞いてきましたが、『要望伝えたい会』で『私の意見はこう思う発表会』だったので残念でした。」